

WNZ

9.7.19 Dienstag, 9. Juli 2019

5

## Grüttner jetzt Politik-Berater

**WIESBADEN** (cc). Hessens ehemaliger Sozialminister Stefan Grüttner (CDU) arbeitet seit einigen Monaten als Politik-Berater für die Kassenärztliche Vereinigung Hessen. Die KVH ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts und stellt sicher, dass gesetzlich Versicherte durch niedergelassene Ärzte und Psychotherapeuten medizinisch versorgt werden und dass Praxen möglichst gleichmäßig im Bundesland verteilt sind. Günter Rudolph, Parlamentarischer Geschäftsführer der SPD-Landtagsfraktion, fragt sich, inwiefern in dieser Konstellation ein Interessenkonflikt zwischen Grüttners alter und seiner neuen Tätigkeit besteht.

Ein Wechsel von der Politik auf Berater-Jobs ist indes nicht ungewöhnlich. Kurt Beck (SPD), bis Januar 2013 Ministerpräsident von Rheinland-Pfalz, wurde im Juni 2013 Berater des Pharmaunternehmens Boehringer Ingelheim. Hamburgs früherer Erster Bürgermeister Ole von Beust (CDU) ist heute Mitgesellschafter der Ole von Beust Consulting, die Strategieberatung für Unternehmen und Verbände anbietet.



Stefan Grüttner, ehemaliger Sozialminister im Kabinett Bouffier.

Archivfoto: dpa